



Veículo: NTR Zacatecas

Data: 11/12/2014

Título: Leche materna ayuda a bebés prematuros

Link: <http://ntrzacatecas.com/2014/12/11/leche-materna-ayuda-a-bebes-prematuros/>

Leche materna ayuda a bebés prematuros

Fresnillo.- En lo que va del año, el banco de leche del Hospital General de Fresnillo ha beneficiado a, por lo menos, 600 recién nacidos que, por cuestiones de salud o por ser prematuros, tuvieron que quedarse internados en el nosocomio.

Diariamente 32 donadoras tanto internas como externas a este lugar acuden a dejar el producto, para almacenar hasta 7 litros diariamente, es decir, en lo que va del año, se han recabado 2 mil 408 litros.

Jaime Burciaga Campos, director del nosocomio, especificó que este fue el primer banco de leche que se construyó en el país, con el objetivo de que los recién nacidos no tuvieran que consumir leche artificial y así perjudicar su salud.

Especificó que en lo que va del año han nacido 6 mil fresnillenses en este nosocomio, pero 10 por ciento tuvieron que quedarse internados, ya que nacieron antes de los nueve meses de gestación o con algún problema de salud.

Agregó que para los bebés es necesario que, por lo menos, durante los primeros seis meses de vida consuman leche materna, con el fin de que no perjudiquen más su salud.

Lo anterior, debido a que argumentó que si un menor en estas condiciones consume leche artificial puede traer complicaciones en la salud, como que su sistema inmunológico no se desarrolle adecuadamente por la falta de anticuerpos y calostro, así como enfermedades respiratorias y diarreicas, además de que a lo largo de su vida puede tener problemas en el aspecto emocional, cáncer, diabetes u obesidad.

“Los bebés que nacen en el Hospital General de Fresnillo únicamente consumen leche materna, pues está prohibida la artificial, a menos que exista una justificación lógica y poderosa”, complementó.

Precisó que la leche materna está libre de contaminantes, bacterias o microorganismos que enfermen al recién nacido, incluso cada una de la extraída por las donadoras es analizada por los dos químicos que laboran en esta área del nosocomio y aunque no se ha detectado ninguna en mal estado, aseguró que al hacerlo se desecha en ese momento.